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表 彰経営指針発表会

第53期が幕を開けました。

今期は基本に立ち返り基礎的な体

力を高め、更なる発展に向けた取組

みを行って参ります。

未来に向けて会社が発展すること

で、関わる全ての人々が生きがいと

働きがいを持ち、ハッピー（幸福感）

に生きていけることを目指し、経営

指針を実践し続けていきます。

代表取締役 浅野浩一

勤続10年の神原さん。

気が付けば若手を引っ張る

頼もしい存在に成長しました。

2022年度に活躍した社員の表彰を行いました。みなさん、

おめでとうございます！

環境調査部門

環境分析部門

総務事務部門

ご依頼頂きました試料の分析を行っている部門です。

今年度は、2名の新入社員が仲間になり、さらなる技術

力・対応力向上を目指しております。何かお困り事が

ございましたら、お気軽にご相談ください。（藤原）

今期より新しい部門として立ち上がりました。

会社の経営基盤を担うとともに、他部門の仕事がス

ムーズとなるよう、縁の下の力持ちとして精進します。

会社の土台として支えられるように頑張りますので、

よろしくお願いいたします。（原・岡根・國友）

我々は、現場調査や営業などを中心に行う部門です。

お客様の環境管理において、更にお役に立てるよう、

基本技術や提案力向上を目指し取り組んで参ります。

 お気軽にご相談頂けましたら幸いです。（伊達）

第 53 期
経営指針書
第 53 期
経営指針書
を発表しました

永年勤続表彰

売上貢献表彰

原価高騰で利益を圧迫

する中、お客様との積極

的なコミュニケーション

で売り上げに貢献！

引き続き、お客様の困り

ごとはお任せください！

環境調査部門の三浦さんは現場で    

 いつもと違う違和感を報告し、

  お客様のトラブルを未然に防ぐ

   ことができました。

改善メモMVPに輝いた木原さん。

「そうすることになっている」

から脱却する改善でした。

小さな変化で大きな効果！

改善メモ MVP

ENEOS さんからの表彰

Summer

ENEOSさんでは、こうした

「おせっかい」を推進しており、  

その見本となる行動としてGM

表彰をしていただきました。

今後も皆さまのお役に立てる

ように全員で取り組みます。

健康調査部門
新しく健康調査部門となりましたが、普段、作業環

境測定等で訪問させていただいている面々です。

職場における化学物質規制も大きな変化がありま

す。 教育等のサービスを展開予定ですので、是非

お声掛けください。（長谷）

( 旧 創快チーム )



サンキョウTOPICS
ビオトープ完成 !!

弊社2階会議室にて2023年度入社式を執り行いました。 

今年は4名の若い力が加わりました。 これから皆さまの元へ

フレッシュな笑顔をお届けします！楽しみにお待ちください♪

～ ぜひ見に来てください！～

入社式を行いました

事例その 1

事例その 2

5Sで会社も心も綺麗に

見かけたら声を掛けてくださいね！

入社したばかりで右も左もわかりませ

んが、とにかく行動して覚えていきた

いと思うのでよろしくお願いします。

(別所)

分からないことだらけですが、焦らず

1つずつ丁寧に仕事に取り組んでいき

たいと思います。（國友）

毎日が新しいことばかりでまだまだ

慣れませんが、会社の一員として自分

の役割を果たせるように頑張ります。

（渋谷）

5S活動に取り組まれている事業場は多いことと思います。

弊社も積極的に取り組んでいます。昨年度の活動の中からいく

つか事例を紹介します。

BEFORE

ついにビオトープが完成しました！50周年記念樹も葉が生い茂

るようになりました!! これで終わりではなく、ここを始まりと

してさらに50年様々な彩を出していけたらと思っております。

お越しの際は是非ご覧ください！

委員会活動報告 クラブ活動報告

環境測定分析士3級の取得を目指しま

す。そのために、仕事と問題集を通し

て知識を増やします。 （岡部）

AFTER

芝桜満開

3 年半ぶりに親睦会を開催しました♪

経営指針発表会、社内勉強会の後は新入社

員の皆さんを交えて親睦会を開催しまし

た！実に3年半ぶり！

若手からベテランまで和気あいあい。

今年2年目、3年目の社員が入社した時には

開催できなかった分、盛大に楽しみまし

た！この元気を皆さまにお届けします！

ここから
スタート！

流しの下に埃をかぶったステップ台

が放置。メンバーで用途確認し、不要

との判断で撤去！➡ ➡ ➡ 解決!!

気付いたら古くなった掲示物

ありますよね。

掲示しなおすことで周知や、

教育につながります！

時間はかかりましたが、計画

的に担当部署に対応していた

だきました。 

➡ ➡ ➡ 解決!!

骨も心も折れますが
小さなことから

骨骨と。

  GOOD!

今年は習慣に
注力します!!

5S訪問お待ちしています。見られて更に綺麗に！

ec　はぴ倶楽部　　5S 委員会


